

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra califica de “histórica” la jornada de huelga de ayer y felicita a quienes participaron en la misma

*Las y los trabajadores de la Administración Foral secundaron la huelga de una forma desigual*

Viernes, 09 de marzo de 2018

El Gobierno de Navarra ha felicitado a las miles y miles de mujeres navarras que ayer secundaron las diferentes convocatorias de huelgas, laboral, de cuidados, de consumo y en las movilizaciones que de manera pacífica recorrieron las calles de muchas localidades de Navarra. Además ha extendido

su felicitación a esos hombres que acompañaron a las mujeres en este día histórico. “Fue un acto de empoderamiento colectivo, una gran movilización social de miles de mujeres de toda la geografía Navarra”, según ha manifestado en un comunicado.

La jornada de huelga y paros convocados ayer con motivo del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, tuvo un seguimiento desigual entre los 26.679 empleados y empleadas públicas de la Administración Foral de Navarra y sus organismos autónomos.

El Ejecutivo foral también ha querido reconocer la labor que desde hace décadas desarrolla el movimiento feminista en pro de una sociedad igualitaria, “La jornada de ayer fue un éxito de este movimiento que lleva años trabajando por una sociedad igualitaria, es decir, por una sociedad más justa y más democrática”, ha incidido. El Gobierno ha destacado además la participación de mujeres de distintos orígenes, identidades, procedencias, ideologías y edades en una jornada que define como “histórica de movilización intergeneracional”.

El Gobierno de Navarra ha recordado que en repetidas ocasiones ha mostrado su apoyo a las reivindicaciones que ayer se planteaban. “Son políticas –ha recordado– que encajan con las acciones que este Gobierno lleva impulsando en el ámbito de la igualdad de mujeres y hombres, los derechos de las mujeres, y por ende, de la justicia social para acabar con las desigualdades, la discriminación de género y la violencia por el hecho de ser mujeres”. Y además ha mostrado su disposición a escuchar, y tomar nota de la reivindicación social que ayer



marcó un hito, “entendemos la llamada que nos hacen las mujeres para trabajar conjuntamente por la consecución de sus derechos”.

En esa vía, el Ejecutivo trabaja desde sus inicios en el impulso de políticas transversales, actualmente centrado en el proyecto de Ley Foral de Igualdad, en el que participan todos los departamentos.

De este modo, el 44,38% del personal del Departamento de Relaciones Ciudadanas e Institucionales, en el que se incluyen el Instituto Navarro para la Igualdad y Euskarabidea, secundó las distintas convocatorias de huelga. En el Departamento de Educación el seguimiento alcanzó el 20,93%; en Presidencia, Función Pública, Interior y Justicia el paro fue del 9,31%; en el Departamento de Salud los paros tuvieron una incidencia del 3,12%; en el Departamento de Derechos Sociales el 20,09%; en Cultura, Deporte y Juventud el seguimiento alcanzó el 20,72%; en Desarrollo Económico la cifra fue de 14,48%; en Hacienda y Política Financiera el paro supuso el 13,83%; y en Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local fue del 16,93%.